

## LEÇON 50

1. Pourquoi est-ce que Satan a tenté Jésus?

-Parce que Satan a voulu que Jésus pèche.

2. Pourquoi est-ce que Satan a voulu que Jésus pèche?

-Parce que Satan n'a pas voulu que Jésus nous sauve.

3. Est-ce que Jésus pouvait changer les pierres en pains?

-Oui.

4. Qu'est-ce que Jésus a dit à Satan qui est plus important que la nourriture?

-Jésus a dit à Satan que croire en la parole de Dieu était plus important que la nourriture.

5. Bien que Jésus ait faim, pourquoi est-ce qu'il n'a pas changé les pierres en pains?

-Parce que Dieu le Père ne lui a pas dit de le faire.

-Jésus n'obéirait pas à Satan.

-Jésus obéirait à Dieu le Père seul.

6. Est-ce que Satan sait ce qui se trouve dans la Bible?

-Oui.

7. Mais qu'est-ce que Satan fait avec la parole de Dieu?

-Satan déforme la parole de Dieu pour prendre au piège des hommes.

8. Pourquoi était-il possible pour Satan de donner à Jésus le contrôle de toute la terre?

-Parce que lorsque Adam a obéi à Satan, Satan est devenu le maître d'Adam, de tout homme, et de toute la terre.

9. Comment est-ce que Jésus a vaincu Satan?

-Avec la parole de Dieu.

10. Est-ce que Jésus a déformé la parole de Dieu?

-Non.

-Jésus a dit la parole de Dieu comme elle est écrite dans la Bible.

11. Qui est plus grand, Jésus ou Satan?

-Jésus.

12. Pourquoi est-ce que Jésus est plus grand que Satan?

-Parce que Jésus est Dieu.

-Au commencement, c'était Jésus qui a créé Lucifer comme un ange parfait.

13. Qu'est-ce que Jésus fera à Satan et tous ses démons dans l'avenir?

-Jésus jettera Satan et tous ses démons dans le lac de feu éternel.

-Un jour, le méchant roi Hérode a mis Jean-Baptiste dans une prison.

-Après que Jean-Baptiste ait été mis en prison, Jésus a commencé à enseigner les Juifs.

Lisons Marc 1:14

14-Après que Jean ait été mis en prison, Jésus est allé en Galilée, et proclamait la Bonne Nouvelle de Dieu.

-Quel âge Jésus avait-il lorsqu'il a commencé à enseigner les Juifs?

-Trente ans.

-Jésus enseignait aux Juifs la bonne nouvelle de Dieu.

-Quelle était la bonne nouvelle de Dieu?

-La bonne nouvelle de Dieu était la suivante:

-Bien que les péchés des hommes doivent être punis avec la mort, Dieu a envoyé le Sauveur pour sauver les hommes.

-Qui était ce Sauveur que Dieu a envoyé pour sauver les hommes?

-Jésus.

-Qu'est-ce que Jésus enseignait encore?

Lisons Marc 1:15

15-Jésus a dit: "Le temps est venu, et le royaume de Dieu est proche. Repentez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle."

-Qu'est-ce que Jésus voulait dire quand il a dit: Le temps est venu, et le royaume de Dieu est proche?

-Jésus voulait dire que le temps pour le Sauveur est venu, et que le royaume de Dieu gagnerait bientôt le royaume de Satan.

-Jésus enseignait aussi que les hommes doivent croire en la parole de Dieu.

-Quel est le seul moyen par lequel Dieu sera content de nous?

-Si nous croyons en la parole de Dieu.

-Lorsque Jésus a commencé à enseigner les hommes, Jésus a appelé quelques hommes pour être avec lui.

Lisons Marc 1:16-20

16-Jésus marchait le long de la mer de Galilée. Il a vu Simon et André, frère de Simon, qui jetaient leurs filets dans la mer, car ils étaient pêcheurs.

17-Jésus leur a dit: "Suivez-moi, et je vous ferai pêcheurs d'hommes."

18-Aussitôt, ils ont laissé leurs filets, et le suivaient.

19-En allant un peu plus loin, Jésus a vu Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean. Ils étaient dans une barque avec leur père Zébédée et réparaient leurs filets.

20-Jésus les a appelé et aussitôt, ils ont laissé la barque et leur père, et le suivaient.

-Pourquoi est-ce que Jésus a appelé quelques hommes pour être avec lui?

-Parce que Jésus voulait les enseigner pour qu'ils puissent aussi enseigner aux autres la parole de Dieu.

-Quel était le travail des hommes que Jésus a appelé pour être avec lui?

-Certains étaient pêcheurs.

-Un jour, Jésus est allé à une ville nommée Capernaüm pour enseigner les Juifs.

#### Lisons Marc 1:21

21-Jésus et ses disciples sont allés à la ville de Capernaüm. Au jour du sabbat, Jésus est entré dans la synagogue et a commencé à enseigner.

-Quand Jésus est arrivé à Capernaüm, il est allé à la synagogue pour enseigner.

-Qu'est-ce que c'est la synagogue?

-La synagogue était le bâtiment où les Juifs s'assemblaient pour lire la Bible.

-Qu'est-ce que la plupart des Juifs pensaient de l'enseignement de Jésus?

#### Lisons Marc 1:22

22-Les hommes étaient étonnés de son enseignement, car il les enseignait comme quelqu'un qui a de l'autorité, et pas comme les maîtres de la loi.

-Pourquoi est-ce que la plupart des Juifs étaient étonnés de l'enseignement de Jésus?

-Parce que Jésus les enseignait avec beaucoup de pouvoir et beaucoup de sagesse.

-Qui étaient-ils les maîtres de la loi?

-Ils étaient Pharisiens.

-Quelle était la différence entre l'enseignement de Jésus et l'enseignement des Pharisiens?

-Comme Jésus est Dieu, Jésus connaissait Dieu le Père.

-Les Pharisiens ne connaissaient pas Dieu le Père.

-Comme Jésus est Dieu, Jésus connaissait bien la parole de Dieu.

-Les Pharisiens ne connaissaient pas la parole de Dieu.

-Comme Jésus est Dieu, Jésus croyait bien en la parole de Dieu.

-Les Pharisiens ne croyaient pas en la parole de Dieu.

-Lorsque Jésus était en route, un homme qui avait un démon

a crié.

### Lisons Marc 1:23-24

23-Juste à ce moment, un homme dans leur synagogue qui était possédé par un démon a crié:

24-“Qu’est-ce que tu veux avec nous, Jésus de Nazareth? Est-ce que tu es venu pour nous détruire? Je sais qui tu es—le Saint de Dieu!”

-Au commencement, qui étaient les démons avant qu’ils soient devenus démons?

-Au commencement, les démons étaient des bons anges que Dieu a créés avant qu’ils suivent Satan et deviennent méchants.

-Les démons aiment habiter dans les hommes qui ne croient pas en Dieu.

-Un démon habitait en cet homme qui a crié.

-Est-ce que le démon savait que c’était Jésus qui enseignait?

-Oui.

-Est-ce que le démon savait que Jésus est Dieu?

-Oui.

-Est-ce que le démon savait que Jésus est parfait, saint, et hait tout péché?

-Oui.

-Est-ce que le démon savait que Jésus était plus puissant que lui?

-Oui.

-Pourquoi est-ce que le démon avait peur de Jésus?

-Parce que le démon savait que Jésus pouvait le jeter dans le lac de feu éternel n’importe quand Jésus voulait.

-Le démon savait que Jésus pouvait le jeter dans le lac de feu éternel à ce moment même.

-Qu’est-ce que Jésus a répondu au démon?

### Lisons Marc 1:25-26

25-“Tais-toi!” Jésus a dit sévèrement. “Sors de cet homme!”

26-Le démon a secoué l’homme avec violence et est sorti de lui avec un grand cri.

-Jésus a ordonné au démon de se taire, et de quitter l’homme.

-Est-ce que le démon a obéi à Jésus?

-Oui.

-Pourquoi est-ce que le démon a obéi à Jésus?

-Parce que Jésus est Dieu.

-Parce que Jésus est plus puissant que les démons.

-Qu’est-ce que les hommes ont pensé quand ils ont vu que Jésus a sauvé l’homme du démon?

## Lisons Marc 1:27-28

27-Tous les hommes étaient si étonnés qu'ils se sont demandés les uns aux autres: "Qu'est-ce que c'est? Un nouvel enseignement, et avec autorité! Cet homme commande même aux démons et ils lui obéissent!"

28-Et très vite on entendait parler de Jésus dans toute la région de la Galilée.

-Les hommes étaient étonnés que Jésus puisse sauver l'homme du démon.

-Les hommes étaient étonnés que le démon ait obéi à Jésus.  
-Après, dans le soir, qu'est-ce qui s'est passé?

## Lisons Marc 1:32-34

32-Ce soir après le coucher du soleil, les hommes ont amené à Jésus tous les malades et ceux qui avaient des démons.

33-Toute la population de la ville était rassemblée devant la porte de la maison.

34-Jésus a guéri beaucoup de gens qui souffraient de diverses maladies, et il a chassé aussi beaucoup de démons. Mais, il n'a pas laissé les démons parler, parce qu'ils savaient qui il était.

-Ce soir, les hommes ont amené à Jésus tous les malades et tous les hommes qui avaient des démons, et Jésus les a

guéris.

-C'est parce que Jésus est Dieu.

-C'est parce que Jésus peut faire toutes choses.

-Pourquoi est-ce que Jésus a guéri tous les malades?

-Parce que Jésus les aimait.

-Parce que Jésus était triste qu'ils soient malades.

-Au commencement quand Jésus a créé le monde, il n'y avait pas de maladie.

-Mais Adam et Eve ont péché contre Dieu, et leur péché a apporté les maladies à tout homme.

-Jésus voulait guérir les maladies que le péché a apportées dans le monde.

-Pourquoi est-ce que Jésus a guéri tous les hommes qui avaient des démons?

-Parce que Jésus les aimait.

-Parce que Jésus était triste que les démons aient fait des hommes leurs esclaves.

-Au commencement quand Jésus a créé le monde, tout le monde était les enfants de Dieu.

-Mais Adam et Eve ont péché contre Dieu, et tout homme est devenu esclave de Satan et ses démons.

-Jésus voulait libérer les hommes de l'esclavage de Satan et ses démons.

-Un jour, un lépreux est venu pour voir Jésus.

Lisons Marc 1:40

40-Un lépreux est venu à Jésus, et sur ses genoux l'a supplié: "Si tu veux, tu peux me guérir."

-Qu'est-ce c'est la lèpre?

-La lèpre est une très mauvaise maladie qui mange la peau des hommes.

-Au temps de Jésus, il n'y avait pas de remède pour la lèpre.

-Si vous aviez la lèpre, il n'y avait pas de remède pour vous.

-Si vous aviez la lèpre, il n'y avait pas de médicament pour vous.

-Si vous aviez la lèpre, il n'y avait pas de secours pour vous.

-Est-ce que l'homme pouvait se guérir lui-même de la lèpre?

-Non.

-Est-ce qu'un autre homme pouvait le guérir de la lèpre?

-Non.

-Est-ce qu'un docteur pouvait le guérir de la lèpre?

-Non.

-Il n'y avait pas de remède.

-Pourquoi est-ce que l'homme est venu à Jésus?

-Parce qu'il savait que Jésus seul pouvait le guérir.

-Est-ce que Jésus l'a guéri?

Lisons Marc 1:41-42

41-Jésus était rempli de pitié pour lui. Il a étendu sa main, l'a touché, et il lui a dit: "Je veux. Sois guéri!"

42-Aussitôt, la lèpre a quitté l'homme, et il était guéri.

-Jésus a touché l'homme, et a dit: "Sois guéri!" Et l'homme était guéri.

-Jésus seul qui est Dieu pouvait le guérir.

-Quelle est la ressemblance entre le péché et la lèpre?

-Comme l'homme ne pouvait pas se guérir de la lèpre, nous ne pouvons pas nous guérir du péché.

-Comme aucun autre homme ne pouvait le guérir de la lèpre, aucun autre homme ne peut nous guérir du péché.

-Comme Jésus seul pouvait guérir l'homme de la lèpre, Jésus seul peut nous guérir du péché.

-Jésus est venu dans le monde pour nous sauver du péché.

-Jésus est venu dans le monde pour nous sauver de la mort.

-Jésus est venu dans le monde pour nous sauver de Satan.

-Aucun autre homme ne peut nous sauver.

-Jésus seul peut nous sauver.